

PUBLIK

Prajurit Kodim 0705/ Magelang Bersama Polri dan Pemda Kerja Bakti Bersihkan Puing Ledakan

Rony - MAGELANG.PUBLIK.CO.ID

Mar 27, 2023 - 17:35



Danramil Kaliangkrik Kapten Inf Ahmad Rohmad Saat Memimpin langsung Kerja Bakti Pembersihan Puing-Puing Bangunan di Dusun Junjungan Desa Giriwarno

MAGELANG -Satuan Kodim 0705/ Magelang mengerahkan dua pleton prajuritnya untuk sinergi dengan Polresta Magelang dan BPBD kabupaten Magelang melaksanakan kerja bakti guna menyingkirkan puing- puing bangunan akibat ledakan bahan mercon di Dusun Junjungan Desa Giriwarno Kecamatan Kaliangkrik, Senin (27/03).



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH., M.Si mengatakan terkait kejadian ledakan akibat bahan mercon yang terjadi pada Minggu, 26 Maret 2023 malam, pihaknya telah berempati kepada para korban terdampak dengan cara meringankan beban warga dengan cara membantu kerja bakti untuk menyingkirkan dan membersihkan puing-puing bangunan.

" Kami selaku komando kewilayahan berkoordinasi dengan pihak Polresta Magelang dan Pemkab Magelang, pada intinya mulai hari ini Senin kita bersama-sama melaksanakan pembersihan dan material bangunan dengan batas waktu yang tidak terbatas," katanya.



Masih kata Dandim, Pihaknya bersama- sama dengan Polresta dan Pemerintah Kabupaten Magelang untuk membantu meringankan beban warga masyarakat akibat ledakan petasan.

" Kami siap kerahkan personil Pleton Siap Gerak (Siaga) Kodim 0705/ Magelang guna membantu kesusahan warga masyarakat dalam hal ini mengangkat puing-puing bangunan dan perbaikan (rehab) rumah warga yang rusak," imbuhnya.

Sementara itu, Danramil Kaliangkrik Kapten Inf Ahmad Rohmad menambahkan, personil dari TNI - Polri maupun Pemerintah Kabupaten Magelang sejak Senin siang sudah terjun langsung untuk membantu pembersihan puing-puing bangunan, termasuk atap genteng yang rusak dan pecah akibat peristiwa ledakan petasan.

" Dari TNI ada dua pleton diturunkan gabungan dari siaga Kodim dan Koramil 02/ Kaliangkrik," ungkap Kapten Inf Ahmad Rohmad yang memimpin langsung kerja bakti tersebut.

Pen: 0705/ MGL.